



الدار العقارية ش.م.ع  
Aldar Properties PJSC  
P.O. Box 51133  
Abu Dhabi - UAE  
T: +971 2 810 5555  
F: +971 2 810 5550  
aldar.com

Ref. ALD-LG-GN-18-LTR-00144

المرجع: ALD-LG-GN-18-LTR-00144

Date: 16<sup>th</sup> December 2018

التاريخ: 16 ديسمبر 2018

Abu Dhabi Securities Exchange  
Mr. Saif Sayah Al Mansouri  
Head of Listed Companies Department

السادة/ سوق أبوظبي للأوراق المالية  
عناية السيد/ سيف صباح المنصوري  
رئيس إدارة إدراج الشركات

Greetings,

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته،،،

**Subject: Aldar Properties PJSC Board Meeting No. 08 of 2018**

**الموضوع: اجتماع مجلس إدارة شركة الدار العقارية رقم (08) لعام 2018**

With reference to the above subject, Aldar Properties (the "Company") PJSC would like to advise that its Board meeting no. 08 of 2018 was held on Sunday 16<sup>th</sup> December 2018 at 02:30 p.m. at the Company's headquarters in Al Raha Beach. Discussion during the meeting included general business, operational and strategic items which do not affect the Company's Share price, decisions were taken where it's necessary.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، تتشرف شركة الدار العقارية ش.م.ع ("الشركة") بأن تعلن بأن مجلس إدارتها قد عقد اجتماعه رقم 08 لعام 2018 في تمام الساعة الثانية والنصف من مساء يوم الأحد الموافق: 16 ديسمبر 2018 بالمقر الرئيسي للشركة الكائن في منطقة شاطئ الراحة، وقد تم خلال الاجتماع النظر في المسائل العامة ذات الصلة بنشاط الشركة، وأمورها التشغيلية والاستراتيجية التي ليس لها تأثير على سعر سهم الشركة، وتم اتخاذ القرارات اللازمة بشأنها.

وتفضلوا بقبول فائق التقدير والاحترام،،،

With kind regards,

  
Brett Scrymgeour  
Company Secretary



بريت سكريمجوير  
مقرر الشركة